

Lettre ouverte à la direction générale de la STIB et au Ministre Smet

« Messieurs,

Nous, représentants des travailleurs de la STIB avons été profondément choqués par l'article paru dans le Vif intitulé "Chasse à l'enfant", sur l'arrestation par la Police d'une maman devant ses enfants.

Nous partageons le cri du cœur de cette avocate pour les raisons suivantes:

- 1 an après les attentats, les mesures concrètes pour améliorer la prévention, la sécurité et les délais d'intervention en cas d'agression sur le réseau se font toujours attendre. C'est donc à ces priorités et à ceux qui constituent une menace pour nos agents et les voyageurs que nous vous demandons d'affecter les moyens humains et policiers, pas à la lutte contre la fraude et aux plus défavorisés de la société.
- Nous refusons que la STIB se rende encore complice, de quelque manière que ce soit, d'opérations débouchant sur des arrestations de sans-papiers par la Police, dont des mamans et des enfants... C'est inhumain, indigne du service public que nous incarnons, honteux pour l'image de notre entreprise publique. Et cela peut engendrer encore plus de risques et d'agressivité à l'encontre de tous les agents STIB concernés.
- Nous sommes au service de l'ensemble de la population, transporter des enfants sans-papier jusqu'à leur école fait donc partie de nos missions. Le soutien de la Police peut-être nécessaire pour certaines missions mais les agents de la STIB ne veulent plus être mêlés involontairement à des arrestations d'enfants innocents. »